

Souveräner Sieg beim 24h-Lauf(4erMixed)

Am 12./13.Juni war ein 4erMixed-Team des TV Rielasingen(2Männer/2Frauen) am 24h-Lauf auf der Reichenau am Start. Bei herrlichstem Wetter drehte diese Mannschaft, bestehend aus Stefan Thiel, Markus Wenger, Dorothea Grund und Andrea Rothmund, 24h lang Runde für Runde den 3,65km langen Weg um die Hochwart. Anfangs noch locker und motiviert wurde es zunehmend härter, aber durch ausdauernde Willenskraft und guter Taktik konnte das Team mit einem Gesamtkilometerstand von 299,3km als Sieger den Wettkampf beenden. Innerhalb 24 Stunden an die eigenen läuferischen Grenzen zu gehen.....für jeden einzelnen Starter ein tolles Erlebnis!

